

- 【出席率】 会員61名中54名
【先々週の出席率】 98.25%
【ゲスト】 英会話講師 阿部ジュリア様
草野恭子様
【ビジター】
吉田RCより 田中正信君
三条RCより 五十嵐昭一君
【先週のメイクアップ】
2/9 会員増強セミナー（新潟）へ 荒澤威彦君
2/16 米山奨学セミナー（新潟）へ 佐藤秀夫君
星野健司君 佐々木常行君
2/17 R財団セミナー（新潟）へ 馬場一敏君
野崎正明君 田代徳太郎君



会長挨拶

坂本 洋司 会長



ご挨拶を申し上げます。
先週は建国記念日の為、ロータリーは休会でしたが、その間の出来事についてご報告を申し上げます。

2月4日の例会日は、吉田衛さんの告別式でしたが、葬儀委員長をお務めいただきました丸田さん、弔辞をお願い致しました吉井会長エレクト、そして船久保幹事を始めご会葬された皆様方には心から御礼を申し上げます。そして、謹んで吉田さんのご冥福をお祈り致します。

また、同じ2月4日、馬場ガバナーエレクトが心臓に異変を感じ、翌5日から長岡の立川医院に入院された旨お聞き致しまして吃驚してお見舞いに伺いました。幸いにも思いのほかお元気で、12日に退院されたそうで、本当に良かったと安堵致しております。馬場さんには、今年ガバナーとして大変多忙になられる訳ですが、どうぞご自愛いただきまして、決して無理をなさらないようお願いしたいと思います。

さて、今日は女性のお風呂好きについて少しお話してみたいと思います。皆様もこんなことで「イライラ」されたことはありませんか？

家でお風呂に入ろうと思っていても、家内がなかなか上がってこない、30分も何をしているんだとか、腹を立てたことはございませんか？

先日、業界誌に目を通しておりましたところ、『OLはお風呂好き』という見出しが目につき何となく読んでおりましたら、何と50分以上の長風呂好きなOLが25%以上ということに吃驚したわけです。

国際ロータリー会長
ウィルフリッドJ. ウィルキンソン [カナダ]
第2560地区ガバナー 渡辺敏彦 [新潟南]
第4分区AG 藤井三明 [分水]
会長 坂本洋司
幹事 船久保孝志
S A A 大溪秀夫

事務局
〒955-8666 三条市旭町2-5-10
三条信用金庫本店内
☎0256-35-3477 Fax 0256-32-7095
E-mail info@sanjo-minami.jp
URL <http://www.sanjo-minami.jp>

これは、日本石鹼洗剤工業会のアンケートで、有効回答は18～25歳までのOLと40～50歳の主婦各50人にアンケートをお願いしたそうです。

入浴の時には ●湯船につかりますか ●シャワーだけの使用ですか どちらのタイプですかの問いに主婦の大半は湯船派だそうですが、OLは60%がシャワーで、湯船派は40%だそうです。また、入浴における所要時間ですが、●OLが40分未満 ●主婦は30分未満 が最も多く、50分以上の長風呂好きなOLが25%に対し、主婦は一人もなかったそうです。

以上ですが、これを見て、私の家内も普通並なのだ、お風呂くらいゆっくり入ってもらおうと考え方を変えようと思った次第です。

今日は、「世界理解月間」です。草野国際奉仕委員長より卓話をお願いされました阿部ジュリアさんにお越しいただいております。後程お話いただきますがよろしくお願い致します。



～ 2月18日 30,000円 今年度累計 684,000円 ～

- 吉田RC
田中正信君
坂本君
船久保君
馬場(信)君
草野君
吉井君
馬場(一)君
佐藤(栄)君
大溪君、木原君、坂井(栄)君、滝口君、田代君、銅冶君、西巻君
丸山(徹)君
- メイクアップさせていただきました。
「世界理解月間」にちなんでBOXに協力致します。
○本日は「世界理解月間」です。卓話をいただき阿部ジュリアさんには感謝致します。よろしくお願い致します。
○2月13日に我が息子に第二子が誕生しました。今度は男の子、母子共に元気で本当に喜んでおります。私も孫が二人になりました。
○本日は「世界理解月間」です。阿部ジュリア様、卓話よろしくお願い致します。
○坂本会長、男子お孫さん誕生おめでとうございます。
先日は、坂本会長より病院までお見舞いいただきまして有難うございました。お陰様で10日間の入院で無罪放免となりました。草野先生には大変ご心配をおかけしました。「世界理解月間」で阿部ジュリアさんをお呼びしています。よろしくお願い致します。
吉田衛さんのご葬儀、坂本会長の代役を何とか済ませることができましたが、悲しいご葬儀でした。皆様も体調管理にお努め下さい。
阿部ジュリアさん、レナの件ではお世話になりました。BOXに協力致します。
春よ来い、早く来い。丸山さんと同席で仕方なく！
BOXに協力致します。
今年初めて風邪を引きました。皆様も気をつけて下さい。
BOXにご協力ありがとうございました。

世界理解月間

「世界の人たちと心を通わし理解を深めるために」

英会話講師・
新潟県国際交流協会ボランティア相談員
阿部 ジュリア 様

私は、18年前に結婚のためにフィリピンから日本に参りました。当時(今もそうですが)、フィリピンの女性は人間として認めてもらえなかった。差別という社会制裁を受け、日本の皆さんには考えられないような苦勞を致しました。しかし、今思い起こすと、日本の社会や日本の人たちが悪いのではなく、フィリピンも含め、外国の人たちも悪いことをしてきたことも事実です。



人間、誰も外国に行けば外国人になるのです。言語、風土、環境の違いはあります。その違いをどこに求めるか、日本に居て、日本を変えることは無理です。日本に住めば、日本のしきたりに従うのは仕方ないのです。

私は事ある毎に、フィリピンを始め、外国の人たちに話をしております。私たちは日本におりますので、日本の文化に接し、日本の文化を理解し、私たち一人一人が日本という国の中で自分自身の歴史を作っているということをです。

私のことと言いますと、春には「田植え」もします。秋には「稲刈り」もします。今のこの時期には毎日のように「除雪」もします。

日本の料理も作ります。家族の中で、自分以外は全部日本人です。従って家族の健康を考えたとき、食材の豊富な日本料理は必要なのです。

この度の、フィリピンの人たちを中心に介護士（ヘルパー）の資格を取るための養成をしたいとのご相談、私は考えました。とても有難いお話です。日本の社会に必要とされ、その機会を与えられたのですから。私は声を大にして言いたい。フィリピンの人たちよ、勉強し、レベルアップを図り、日本の中で信用される人間になろうと。

私は、『WFN』と言うボランティア団体を組織しました。自分を理解してもらうため、自分の意思と考えを伝えるために必要なものは言葉であり、文字であります。

日本の中に居て、日本語を話し、日本語を理解し、人間の心を分かり合えることは大切なことと思います。WFNでは、日本語教室を開講し、日本の料理を勉強する、これらの教室を開いております。そうすることで、世界の人たちと心を通わし、そして、お互い理解を深めることができれば最高です。また、できると確信しております。

私は、平和な世界を築くために力を惜しみません。私にこのような機会を与えて下さった皆さんに感謝致します。大変ありがとうございました。

阿部ジュリアさん プロフィール ◆

氏名	阿部 ジュリア
生年月日	1958年12月5日
出身地	フィリピン共和国 ボホール州 カラペ町
最終学歴	私立 マニラ大学卒業
家族構成	・夫 55歳 ・子供(女) 17歳 ・本人 49歳
職業	英会話講師

活動内容

- 新潟県国際交流協会ボランティア相談員
- 加茂市国際交流協会スタッフ
- NPO法人PJF（フィルジャパンフレンドシップ）副理事長
- ワールド・フレンドシップ・ネットワーク（WFN）会長
- 1996年夏よりアメリカ ユタ州へホームステイ研修を行っている。
- 2000年12月から加茂市駅前にジュリア英会話スクール開校。
- 2001年4月より三条市大崎小学校、井栗小学校、朝日小学校、吉田小学校、加茂市七谷小学校で英会話講師を継続中。
- 2006年4月より三条市大崎にて英会話スクールを開校。
- 2006年3月 新潟県国際交流協会よりボランティア活動十周年を記念して感謝状を寄与される。